

# ドイツ スポーツユース指導者が 新町スポーツクラブにやって来た

ビーレフェルド市スポーツユース指導者(ダンス&体操) キルスティン ヨーナーさん



通称 キキさんは、日本で児童福祉と子ども達のスポーツ環境を学ぶために  
インターンシップ生として8 / 22 ~ 9 / 12まで新町に滞在しました。



日本文化も体験  
いけばな・書道・和紙  
すき・花火・折り紙など  
キキさんは、2007年に  
日本来たことが、もっと  
日本を知りたいと考え  
たきっかけになったそう  
です。

# 日本の武道も体験 なぎなたの姿が凛々しい





スポーツクラブで子ども達へ  
体操の指導を行なってくれま  
した。  
ドイツ式のストレッチ体操は、  
一度に二カ所を動かすので  
最初は戸惑っていました。  
キキさんの倒立を見て子ども  
達は、驚きの顔  
今の日本子ども達は倒立を  
できる子どもが皆無  
日本の問題を露呈した。  
子ども達は、大喜びの活動  
になって笑顔がいっぱい



日本の老人介護現場も体験しました。キキさんのおかげで普段、体操をしない老人も笑顔で参加しました。キキさんは、アイドルになっていました。キキさんの住む町はドイツ国内屈指の福祉都市です。



# 保育園・小学校の授業も体験



# 新町中学校も授業と部活を体験



キキさんは、高校と大学も授業等を体験したので日本の教育システムの全てを体験できました。  
部活動の事は、ドイツとは全く違うので関心を持っていました。



休日は、同世代の人達と  
買い物や観光地を巡って  
青少年交流となりました。





キキさんからダンスの指導を受けました。パレーツオブカビアンと一緒に踊りました。キキさんのダンスはカッコよくて子ども達の視線は釘付け





新町スポーツクラブ育成協議会において  
キキさんを紹介し、安保会長からクラブの  
ペナントをプレゼントしました。  
キキさんからもビーレフェルド市のパンフ  
レットとスポーツクラブの記念品を頂きました。



# キキさんは関西テレビの取材を受けました 日本の子ども達とドイツの子ども達のスポーツ環境の 違いを特集する番組に情報提供を依頼されました



左写真  
一番右の女性は  
今回、キキさんの  
受入を依頼して  
くれた高橋さん  
高橋さんは、長く  
ドイツスポーツ連盟  
に勤務していた方  
で、新町がニュル  
ンベルク市と交流  
を始めた時も大変  
お世話になった方  
です。



# ホストファミリーでパーティー



キキさんの受入期間中、キキさんを含めてたくさんの関係者が誕生日でした。みんな、まとめてバースデーパーティーになりました。



キキさんと過ごした保育園児も  
ご老人も別れを惜しんでいました。



# 3週間お世話になったホストファミリーとお別れ お互いに寂しい、再会を誓った



# キキさんが残した思い出



上の絵は、キキさんが新町の思い出を描いたものです。  
素晴らしいセンスの絵です。